

Ein Dichtelbacher Team im Pokal-Halbfinale

Geschrieben von: Fabian Mades

Dienstag, den 08. Februar 2011 um 13:01 Uhr -



Ihrer Favoritenrolle wurde die 2. Herren im C-Pokalspiel am vergangenen Mittwoch gegen die niedriger klassierten Gastgeber aus Hundheim-Bell vollauf gerecht. Nach eineinhalb Stunden Spielzeit hatte das Trio mit Kapitän Oliver Seckler, Matthias Emmel (Foto) und Volker Emmel das Spiel mit 4:1 gewonnen. Dabei war Oliver in seinem wichtigen Auftakteinzel erst in der Verlängerung des fünften Satzes siegreich. Matthias steuerte zwei Einzelsiege bei und das Doppel Matthias und Volker machte die vier Punkte komplett. Im Halbfinale wartet nun glücklicherweise nicht der vermeintlich schwerste Gegner, der SV Beltheim 2, sondern der TTV Leideneck. Der Gegner sollte jedoch nicht unterschätzt werden, da gegen ihn im Ligaspiel gerade im vorderen Paarkreuz zwei Einzel abgegeben wurden.

Leider aus dem B-Pokalwettbewerb ausgeschieden ist am Donnerstag die 1. Herren im Viertelfinale gegen die favorisierten Gäste vom VfR Simmern 3. Dabei war man dem Halbfinaleinzug denkbar nahe, denn beim Zwischenstand von 3:3 in den Spielen und der 2:0-Führung des Kapitäns Berthold Cziomer im entscheidenden siebten Spiel sah es für die Dichtelbacher sehr gut aus. Diese zwei Sätze Vorsprung konnte Berthold im Anschluss aber nicht in einen Sieg ummünzen. Die drei Dichtelbacher Punkte fuhren Gerd Kappes mit zwei Einzelsiegen und Torsten Musshoff, der einmal erfolgreich war, ein.